

Perpignan, le 12 décembre 2019

Grenat de Perpignan : l'expo de 2019 à 2022

Palais des Rois de Majorque

Perpignan

vernissage le mercredi 18 décembre à 11 h

Le Département œuvre de façon innovante et volontariste pour préserver et rendre accessible à tous un patrimoine exceptionnel : le grenat de Perpignan, bijou emblématique catalan. Grâce au soutien du Département et de la Région, le savoir-faire pluriséculaire des artisans-bijoutiers catalans a été reconnu au niveau national en novembre 2018 avec l'obtention de l'Indication Géographique, signe d'origine et de qualité, qui permet désormais de protéger cette fabrication artisanale. Pour mettre en valeur et mieux faire connaître au public ce patrimoine, le Département s'est associé à l'Institut du Grenat de Perpignan avec cette exposition inédite qui retrace l'histoire du bijou en grenat et révèle le savoir-faire unique des orfèvres et bijoutiers catalans, du Moyen Âge à nos jours. Plus de 70 bijoux, documents, objets, et œuvres, pour beaucoup issus de collections particulières, viennent enrichir le parcours de visite, qui se déroule autour de plusieurs thématiques. Des contenus numériques prolongent également la découverte. L'exposition a été réalisée en partenariat avec l'Institut du Grenat de Perpignan, avec le soutien du Syndicat artisanal des Métiers d'Art et de Création des bijoutiers des Pyrénées-Orientales, et grâce aux prêts consentis par les propriétaires de bijoux, objets et œuvres, parmi lesquels l'Association diocésaine de Perpignan-Elne, les communes de Calmeilles, Elne et Thuir, ainsi que de nombreux particuliers.

> L'exposition sera présentée pendant 3 ans, de décembre 2019 à 2022
au Palais des rois de Majorque.

CONTACT

Alexandra Girard,
Attachée de presse
04 68 85 80 23
07 86 48 14 90